

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 23.06.2017

**Anfrage Nr.: 0048/2017/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Marggraf**  
**Anfragedatum: 18.05.2017**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 04. Juli 2017

Betreff:

## **Gelände südlich der Patton-Barracks**

Im Gemeinderat am 18.05.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Es geht um das Gelände südlich der Patton-Barracks, das vom Bebauungsplan her für Wohnen vorgesehen ist.

Ist der Stadt bekannt, dass der Grundstückseigentümer bis Ende dieses Jahres die beiden bewohnten Gebäude dort leergezogen haben wird?

### Antwort:

Nach Auskunft des Grundstückseigentümers (Evangelische Stiftung Pflege Schönau) wurde mit den im Kirchheimer Weg 8a wohnhaften Familien eine Auszugsvereinbarung geschlossen, die einen Auszug Ende 2017 vorsieht. Es handelt sich dabei um eines der Häuser, die gemäß der Rahmenplanung Patton Barracks überplant wurden.

Weitere konkrete Vereinbarungen gibt es derzeit noch nicht.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 29.06.2017**

**Ergebnis:** behandelt